

Une élection cantonale importante le 8 mars

Bonjour,

Le 8 mars prochain aura lieu une élection complémentaire au Conseil d'État vaudois.

Roger Nordmann est candidat. Il a été conseiller national pendant plus de 20 ans et se présente avec une approche claire : préserver les services publics, assainir durablement les finances cantonales et redonner de la confiance dans l'action politique.

Cette élection intervient dans un moment particulier pour le canton. Sans entrer dans une campagne agressive ou partisane, il me semblait utile de partager cette information avec vous.

Si vous souhaitez en savoir plus sur son parcours et sa démarche, vous trouverez toutes les informations ici :

www.nordmann2026.ch

Bonne journée,